

# La Fondation Madeli-Aide met la table pour les repas au homard

La Fondation Madeli-Aide fêtera cette année ses dix ans révolus d'existence par trois repas au homard à bord du navire «CTMA Vacancier» les 11, 12 et 13 juin prochain à Québec et à Montréal. La CTMA prête son personnel et son paquebot pour les soupers de homard de Québec et de Montréal et le dîner corporatif de Montréal, comme l'an dernier, un don qu'elle fait à la Fondation, au grand bonheur des habitués.

Ces repas auront lieu le mercredi soir 11 juin à Québec, le jeudi 12 juin au soir à Montréal et le vendredi midi 13 juin à

Montréal à bord du bateau «CTMA Vacancier». Ils constituent une activité importante de financement de la Fondation Madeli-Aide. Ils seront sous la présidence d'honneur de monsieur Jean-Pierre Léger, président de la chaîne des Rôtisseries St-Hubert, qui se dit «heureux et fier de contribuer à l'éducation des jeunes».

Monsieur Léger estime essentiel «le rôle de la Fondation pour le progrès des jeunes aux Îles de la Madeleine. Ce programme de bourses», dit-il, «permet aux Madelinots de réaliser des études de qualité. C'est aussi une opportunité

d'offrir aux jeunes de la région la chance de réaliser un rêve qui serait impossible sans le support de généreux donateurs. Le chemin vers une belle carrière passe, entre autres, par de bonnes études.»

Le maire des Îles, monsieur Joël Arseneau, sera l'invité d'honneur des repas au homard de Québec et de Montréal.

Il va sans dire que le homard, qui sera servi à tout le monde, viendra des Îles.

Cette année, la Fondation innove en demandant à ses invités de s'inscrire en

téléchargeant par Internet le formulaire sur le site: [www.madeli-aide.org](http://www.madeli-aide.org)

et en envoyant le prix du billet par chèque ou par carte de crédit directement au secrétariat de la Fondation. Des reçus pour fins fiscales seront émis.

Quelques heures après le dîner corporatif du vendredi 13 juin, le groupe CTMA, qui appuie solidement la Fondation depuis plusieurs années, entamera sa saison de croisières au départ

Suite en page 20

## Suite de la page 15

de Montréal et le «CTMA Vacancier» appareillera en direction des Îles de la Madeleine.

La Fondation Madeli-Aide a comme mission de promouvoir les études. À cette fin, elle distribue des bourses d'études aux étudiantes et étudiants qui, après des études secondaires ou collégiales aux Îles de la Madeleine, doivent poursuivre leurs études collégiales et universitaires à l'extérieur des Îles. Créée il y a dix ans par des Madelinots habitant Montréal et Québec, la Fondation a distribué jusqu'à maintenant 476 bourses pour un montant total de 456 000\$. La Fondation soutient aussi les projets et les programmes favorisant le succès scolaire aux Îles.

## SUJET: REPAS AU HOMARD DE LA FONDATION MADELI-AIDE

### OÙ? QUAND?

À Québec: Bateau «Vacancier», agora du Vieux-Port, quai 21, le mercredi 11 juin 2008, 18 h.

### À MONTRÉAL:

Bateau «Vacancier», jetée Bickerdike, port de Montréal, le jeudi 12 juin 2006, 18 h 30 et le vendredi 13 juin à midi.